

L'Etat islamique

Type de contenu : Texte

Titre(s) : L'Etat islamique : un nouveau type d'enjeu géopolitique ? / Commandant Didier Solignac ; sous la direction de Pascal Le Pautremat,... ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Solignac, Didier

Autre(s) responsabilité(s) : Le Pautremat, Pascal (1969-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (38 p.) : cartes ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 320.956
327.117

Note(s) : École de guerre, promotion Verdun, Groupe A1

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 37-38

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Défense 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : L'essor fulgurant du groupe État islamique sur l'échiquier géostratégique aura pris de vitesse la communauté internationale. Confrontée à ce que l'on peut décrire comme un nouvel enjeu géopolitique, les États pris pour cibles par ces terroristes ont dû s'organiser face à une organisation proto-étatique alliant la rusticité de ses méthodes de combat à la sophistication de ses outils de propagande. Dans le même temps, la crise qui secoue la Syrie depuis 2011 a permis de mesurer le poids retrouvé par Moscou sur la scène diplomatique, tout en illustrant les divergences d'approches stratégiques des partenaires occidentaux tels que la France et les États-Unis. Si pendant un temps, la lutte armée contre le groupe terroriste rassemble ces puissances derrière un même objectif, la gestion du conflit syrien demeure un véritable défi pour ces diplomaties. Pour l'heure, la relative impuissance de la communauté internationale face au dossier syrien et à la violence sans borne de ce groupe terroriste traduisent la perfectibilité des instances internationales de gestion des conflits.

The meteoric rise of the ISIS group on the geostrategic chessboard has overtaken the international community. Faced what we can be describe as a new geopolitical issue, states targeted by these terrorists had to organize against a proto-state organization that combines the hardiness of its fighting methods and the sophistication of its tools propaganda. At the same time, the crisis in Syria since 2011 has measured the weight regained by Moscow in the diplomatic arena, while illustrating the differences in strategic approaches to Western partners such as France and the United States. If in the same time, the armed struggle against the terrorist group gathers these powers behind the same objective, the management of the Syrian conflict remains a challenge for the diplomacies. For the moment, the relative impotence of the

international community to solve the Syrian file and violence without limit of this terrorist group reflect the perfectibility of international forums for conflict management.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Collectivité : ?????? ?????????? État islamique -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom commun : Grandes puissances -- Influence -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom géographique : Syrie -- 2011-.... (Guerre civile) -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/A1_SOLIGNAC_EI nouveau type enjeu geopol.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/A1_SOLIGNAC_EI_nouveau_type_enjeu_geopol.pdf)